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sacao 

El proyecto vial tiene una inversión de $1.200 millones. 

  

Un amago de incendio 

afectó al Casino 
Marina del Sol 

  

Fue provocado por una chispa. 

Un amago de incendio afectó a 
una sección del Casino Marina 
del Sol de Talcahuano. En un co- 
municado la empresa informó 
queelincidente ocurrió debidoa 
tuna chispa que saltó cuando se 
realizaban trabajos de manten- 
ción. Lasituación fue controlada 
por elequipo de seguridad del re- 
cinto. Alllegar Bomberos sereali- 
26 unainspección para descartar 
cualquier rebrote de las llamas. 
Desde el casino informaron que 
todaslasinstalacionesestánfun- 
cionando de maneranormal.   

Servicio de Salud Talcahuano 

redujo las listas de espera 
Con una mediana que supera el estándar nacional del Minsal. 

El Servicio de Salud Talca- 
huano redujo las listas de es- 
pera quirúrgicas y de nuevas 
consultas de especialidad no 
GES en 2024. Con un total de 

7.464 pacientes en espera, se 
alcanzó una mediana de 168 
días, superando el estándar 
nacional de 191 días defini- 
do por el Ministerio de Sa- 
lud, convirtiéndose en el 
único servicio que ha logra- 
do cumplir esta mediana sin 
días de espera adicionales. 
Respecto a consultas de espe- 
cialidad, los casos más anti- 
guos son de 2020. Entre 2021 

y 2024, la cifra fue de 56.049, 

siendo otorrinolaringología 
la con mayores esperas. 

SER SALUD TALCAHUANO, 

  

Esel único servicio en cumplir la mediana sin días adicionales. 
  

  

Ciclovía entre Coronel 
y Lota estaría lista a 

mediados de año 

En diciembre el Ministerio de Vi- 
vienda y Urbanismo inició la 

construcción de la ciclovía que 
unirá el borde costero de Coronel 

y Lota. La iniciativa tiene una in- 

versión de $1.200 millones, con- 
templa unaruta bidireccional de 
24kmdeancho, con una vereda 
de 2metros deancho, además de 
señalización, bancas y delimita- 
dores deespacios.Las obras, que 
se extenderán desde el sector 
Plazoleta 1 en Coronel hasta el 
pasaje ChorrillosenLota finaliza- 
ránamediados deaño. 

  

Indagan boleta falsa que dejó a municipio de 

Concepción con deuda de $600 millones 

   
El documento fue entregado por la empresa GeoParking. 
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Unsumario acargo de laContra- 
loría Generaldela República ten- 
drácomoobjetivo determinarlas 
responsabilidades por la boleta 
de garantía presuntamente falsa 
entregada a la Municipalidad de 
Concepción por parte de la ex- 
concesionaria responsable de 
adminstrar los estacionamien- 
tos,GeoParking.Debido aesto,la 
municipalidadtiene actualmente 

una deuda cercana a los $600 
millones. El documento cuestio- 
nado quedó al descubierto en 
2024 luegode queelentoncesal- 
caldedelacomuna, Álvaro Ortiz, 
pusiera término al contrato de 
concesión, debido a que laem- 
presa responsable adeudabaal- 
rededor de $500 millones por 
concepto delarecaudación men- 
sual por estacionamientos.   

a Municipalidad de 
Concepción presen- 

ó una querella en 
el marco de la Ley Cholito 
en contra de quienes re- 
sulten responsables por la 
muerte de 10 animales. 

La acción judicial se da 
araíz de la denuncia de la 
presidenta de la junta de 
vecinos del sector Agúita 
dela Perdiz, respecto a pe- 
rros y gatos que fueron en- 
venenados. 

Son ocho perros y dos 
gatos que fallecieron, don- 
de uno habría sido balea- 
do. El alcalde de Concep- 
ción, Héctor Muñoz, cali- 
ficóla situación como gra- 
ve y comentó que espera 
quese investigue a fondo. 

“Los envenenamientos 

son en la mayoría de los 
casos y también nos llegó 
la denuncia que uno de 
los perros fue baleado”, 
señaló el jefe comunal a 
radio Bío-Bío. 

  

  
   
Ocho perros y dos gatos murieron. Nueve fueron envenenados y uno baleado. 

Investigan muerte de 8 perros y 

2 gatos en la Agiiita de la Perdiz 
La Municipalidad de Concepción interpuso una querella por la Ley Cholito. 

  

  

“Nos parece grave y por 
eso la idea es que se pueda 
investigar a fondo. Aquí 
también puede haberotro ti- 
po de delitos asociados, co- 
moel porte ilegal de armas”, 
agregó Muñoz. 

El director jurídico de la 
municipalidad, Rodrigo Di- 
az, detalló que se hicieron 

parte de la querella debido a 
que la ley les encarga fiscali- 
zar este tipo de situaciones. 

“Entendemos que hay 
mascotas que son comunita- 
rias, que estaban chipeadas 
en ese sentido, por lo tanto 
los vecinos cumplieron con 
sulabor de informara las au- 
toridades respectivas, a noso- 

tros como municipio”, se- 
ñaló el funcionario. 

“La ley nos encomien- 
da que podamos fiscalizar 
este hecho y tener un rol 
activo en la protección de 
los animales, especial- 
mente cuando son este ti- 

po de perros comunita- 
rios”, agregó Díaz. 
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